27 日

タ

技大会のホストタウンに登録される 京オリンピック・パラリンピック競 イ王国を相手国として2020年東

17 日

「有限会社鹿屋電子工業大浦工場の新

設に伴う立地協定」を締結

5 日

輝北畜産まつり

地域密着スポーツブランド「Blue Winds」 鳴之尾牧場春の入牧 神野中岳第1 第22回鹿屋体育大学新入生歓迎会 春の全国交通安全運動・地域安全運動出発式 町内会合併で「古江下町内会」が誕生 鹿屋平和学習ガイド 屋市議会議員選挙投開票 鹿屋航空基地特別攻撃隊戦没者追悼 回山開き登山 調査員を追加認定

6 月 30 日 26 20 日 日

県大隅地域振興局・県森

林土木協会肝

属支部と「森林災害協定」を締結

鹿屋市防災会議

ひらぼうほたるの里ほたる祭り

(~6月2日)

0

8かのやエンジョイスポ

使を委嘱

9 日 7 日 2 日 き

 \Box 鹿屋小学校創立150周年記念式典 「父の日には牛乳を贈ろう」キャンペーン ーラスフェスティバ

いき歯っぴ いメモリアル ピイベン



霧島ヶ丘公園に「かのやえんがわ」 がオープン

グルメ等を楽しむことができる、民間事業

者運営の新名所がオープンしました。



5月 2018 かのやエンジョイスポーツ 市と鹿屋体育大学が連携し、大学施設内で 初開催した市民参加型のスポーツイベント で、多くの人がスポーツを楽しみました。



4月

Ė

市公式スマ

19日 18 日 17日

全国ハーブサミット

inかのや・かのや

ブフェスティバ

ル201

8(~20日)

ンシャイン池崎氏にかのやばら大

鹿屋市防災シンポジウ

第7回図書館まつり

バラと光のカーニバル(~20日)

「かのやライフ」の配信を開始

30 日 29 日

2

しら桜まつり(~

4月1日)

半田あかり氏にかのやばら大使を委嘱

13

第30回南日本クロスカントリ

大会Nきほく

キャンプ誘致に関する覚書」を締結

ンピック・パラリンピック事前

瀬戸山神社の春祭

高隈山の山開き

25 24 日 日

旧大隅線を走るサイクリング大会

8日 3日 5

タイ王国バレ リナフェスタ201

8・とっておきの音楽祭

ル協会と「東京オ

美里吾平商店街バザ

映画「サクラ花~桜花最期の特攻~」上映会

かごしま国体開催記念「おおすみファンライド」

輝北グリーンハイキング

11 日

たかくま石蔵館の改修工事が完成

21 日

9 日 8 日 3 日

タイ王国バレー

ボ

ル協会が市内施

29 日

エアーメモリアルinかのや20 肝属川で稚アユ放流会

8 (~30日)

輝北ダムで「第52回南日本レガッタ」

設等を視察(~10日)

吾平町戦没者合同慰霊祭

串良人旅立ち式

3 月

28 日

かのやばら祭り20

18春(~

6月3日

霧島ヶ丘公園授乳室等開所式

H

輝北ダムで「南日本レガッタ」

「かごしま国体」に向けた機運醸成のために、 会場となる輝北ダムで初開催されました。



神野中岳第1回山開き登山 自然豊かな神野地区の活性化を目的に初開 催され、1年間の安全を祈願した後、参加 者は春風を感じながら登山を楽しみました。



2月 川原園井堰シンポジウム 川原園井堰の「柴かけ」を記録したドキュ メンタリー映画の上映とシンポジウムが行

われ、様々な意見が交わされました。



3月 たかくま石蔵館が完成 上高隈町の歴史ある石蔵の改修が完成した ことから、完成セレモニーとイベントが開 催され、多くの人が完成を祝いました。



28 日

鹿屋市長選挙が50年ぶりの無投票

プロ野球・大和選手らによる野球教室

20 日

第

競走大会で郷土入りの第65回鹿児島県下一周末

周市郡対抗駅伝

の肝属チ

2 月

4日 第60回串良町内一周駅伝大会

25 日

関西輝北会設立総会

が日間優勝

21 20 日 日

使ったステ

キ丼を提供(~26日)

18日

中津神社鈎引き祭、 第3回かのや戦跡ウォ

山宮神社春祭

・キング

原園井堰シンポジウム・記録映画上

肉質部門で最優秀賞を受賞

中学校の給食に鹿児島黒牛を

屋農業高校が「第1回和牛甲子園」 回鹿屋まちゼミ(~2月20日)

17日 15 日 12日

鹿屋市子育て支援住宅「ハグ・テラス」 やさい加エセンター (仮称)立地調印式

-プニングセレモニ

第36回鹿屋市美術展(~28日)

しら二十三や市(~11日)

19 15日日

13 8日日

鹿屋市消防出初式

11 10 日

第3回高隈山ピ

ハント

レ

高校生ミュ

ージカル「ヒメとヒコ~あ

農家縁結びinかのや(~

11日

ド商談会

鹿屋市成人式

名物あいら木市祭(~14日)

サッカ

機能性人参「こいくれない」産地試食会

鹿屋市合同企業説明会

る王の物語~」上演

6 日

鹿屋市体育協会け

いこ始め式

キング大会 第24回美里あいら心わく

わくウォ

「燃ゆる感動かごしま国体」

9 日

第8回まるごと゛おおすみ゛

. アグリ

輝北町文化講演会

0日前イベン

1

户

2月 西原4丁目に子育て支援住宅 「ハグ・テラス」が完成

学童施設やママカフェなどが併設された子育 て支援住宅が完成し、入居が始まりました。



2月 鹿屋市合同企業説明会

地元の企業等や地元で働くことの魅力など を知ってもらうために初開催され、就職希 望者や企業担当者らが面談を行いました。



「燃ゆる感動かごしま国体」 1月 開催 1000 日前イベント

約 250 人が人文字をつくり、1000 日後に 迫った「かごしま国体」の成功を祈りました。



「第1回和牛甲子園」肉質部門で 鹿屋農業高校が最優秀賞 1月

同校の快挙は、「日本一 和牛のふるさと か のや」の PR に大きく貢献しました

明治維新150周年を迎え、市内で も関連事業が行われた2018年は、ス ポーツ分野で大きな動きがありました。 まず、2020年の東京オリンピック に向けた取り組みでは、4月に市が タイ王国のホストタウンとして国の 認定を受け、7月には同国女子バ レーボールナショナルチームが市内 で事前キャンプを実施し、市民との

また、2020年の「燃ゆる感動かご しま国体・かごしま大会」に向けて は、9~10月に開催された福井国 体において、ボクシング競技で荒竹 一真選手が、自転車競技で上野みな み選手が優勝するなど、2年後の国 体開催に期待と希望がふくらむ1年 となりました。

交流が行われました。

農林漁業分野では、1月に鹿屋農 業高校が「第1回和牛甲子園」肉質部 門で最優秀賞を獲得すると、8月に は鹿屋市漁業協同組合青年部が「第 11回海洋立国推進功労者表彰(内閣 総理大臣賞)」を受賞するなど、次代 を担う若い世代の活躍が光りました。

ほかにも、菅原小学校跡に体験型 宿泊施設「ユクサおおすみ海の学校」 が、霧島ヶ丘公園内に「かのやえん がわ」や「マウンテンバイクパーク」 がオープンするなど、新しい観光ス ポットも次々と誕生しました。

この1年間の主な出来事を、年表 と写真で振り返ります。